

新健康協会では、新しい健康法を伝える「健康新聞」を毎月発行し、人間のもつ治癒力や適応力を伝えています。肉体的、精神的なコトでお悩みの方も是非一読されてみてください。

健康新聞

発行所
発行人

新健康協会

〒813-0001
福岡市東区唐原6-7-1
TEL:092-661-1531
<https://shinkenko.jp>



次の御論文は明主様が、昭和二十四年に発表されたものであります。
世界平和と心身共に健全な人間作りを目指す活動に御理解を頂ければ幸甚です。

真理の具現

新健康協会では、新しい健康法を伝える「健康新聞」を毎月発行し、人間のもつ治癒力や適応力を伝えています。肉体的、精神的なコトでお悩みの方も是非一読されてみてください。

そもそも宗教の真の目的は何であるかといえば、いうまでもなく真理の具現である。然らば、真理とは何ぞやという事であるが、真理とは勿論自然そのままの姿をいうのである。これは何人も否定し得ないところである。東から太陽が出て西に沈むという事も、人間は生まれれば必ず死ぬという事、これは仏説のいわゆる生者必滅、会者定離という事であり、人間は空気を呼吸し食物を食う事によつて生を営んでいるという事も、勿論真理である。こんな分かり切つた事を言わなければならぬ程、人類社会の現状は出鱈目になつてゐるからである。

右の理によつて、現在社会万般にわたる混乱、闘争、無秩序、罪悪等の忌まわしき事象をみれば、人類が幸福になるよりも不幸になる事の条件のほうがある事は否み得まい。とすればその原因が那辺にありやを考えてみなくてはならない。私のみるところでは、一切の根本が真理に遠ざかっているからであつて、それがあまりにも明らかである。ただ眞理に遠ざかっているから、それに気がつかないだけである。しかしながら、それは何がためであろうかをここに検討してみるが、実は現代人は眞理そのものさえも分からなくなつてゐる。その第一は、生活問題の窮屈に頭脳は眞理を考える余裕などなくなつてゐるからであろう。もつとも、肝心な宗教でさえ今日まで眞理そのものがはつきりしないからである。もつとも、ともすれば非眞理に陥つてしまふ事が多かつたのである。もしも眞理を真に説き得たとしたら、人類社会は現在のごとき深刻な苦惱の様相は呈しなかつたであろう。むしろ天国的樂土がある程度実現してゐたかも知れないと思う。然るに天の時來つて、ここに神の大愛の発現となり、私を通して眞理を説くのみか、如実に眞理の具現を遂行さる事になつたのである。故に私が説くところの諸々の言説は、眞理そのものを万人に最も分かりやすく宣示する以上、読む人は何物にも捉わる事なく虚心坦懐熟読されよう。故に私はここに眞理を最も簡単に説くしてみよう。

最も手近なところから説いてみるが、人間が病氣をするという事は眞理にはずれた点があるからであり、それを治し得ない医学はこれまで眞理にはずれてゐるからである。政治が悪い、思想が悪いという事も、犯罪が増え、金詰まり、インフレ、デフレで苦しむという事も、眞理にはずれてゐるからである。しかし眞理にはずれていないとすれば、正しい事は人間の希望通りにゆくはずで、そのように人間社会を神が造られているのである。そ

の結果理想的善美な社会が生まれ、人間は歓喜幸福の生活者となり得るのである。これ即ち私が唱える地上天国の実相である。
このような訳であるから、私の言説には随分異なつた点があると思うであろうが、実はいささかも異なつてはいない。至極あたりまえの事である。異なるたと思うのは、非眞理に陥つてしまふ事が多かつたのである。私の説が異説と思えども、説こうとしても、ともすれば非眞理に陥つてしまふ事が多かつたのである。もしも眞理を真に説き得たとしたら、人類社会は現在のごとき深刻な苦惱の様相は呈しなかつたであろう。むしろ天国的樂土がある程度実現してゐたかも知れないと思う。然るに天の時來つて、ここに神の大愛の発現となり、私を通して眞理を説くのみか、如実に眞理の具現を遂行さる事になつたのである。故に私が説くところの諸々の言説は、眞理そのものを最も分かりやすく宣示する以上、読む人は何物にも捉わる事なく虚心坦懐熟読されよう。故に私はここに眞理を最も簡単に説くしてみよう。

- 病気への不安なく幸せで安心な日々
- 胃の激痛 済靈で楽に
- 浄靈を知り 以前よりも元気に
- 体が右に傾く…原因不明の病気も良くなる

淨靈体験記

淨靈によつて眞の健康体となり、運命が向上し、幸せになられた方々の体験でございます。

病気への不安なく 幸せで安心な日々



小倉支部
安東洋志
(59)

私は、三人兄弟の末っ子です。父が大手企業に勤務しておりましたので、兄達が幼少期の頃は、企業の病院にて検診、治療をし、過ごしていました。しかしある時期、上の兄に障がいがあることが判り、母親が、病院や医者に不信感を抱き、何か他に出来ることはないかと悩んでいました。

昭和三十六年頃、近所の会員（福島さん）が配布された健康新聞を母が読んで、淨靈を試してみようと思い、福島さん宅を訪ね、協会にご縁をいたきました。そのため、私は生まれた時から新健康協会で淨靈をいただきながら、今年還暦を迎えますが、大病や長く寝込むこともなく、幸せな毎日を過

ごしています。

幼少の頃は、風邪、麻疹、おたふく風邪等も、母に淨靈をいただき元気になりました。また、小学校登校中に砂利道で転んで頭を石に打ちつけ、ケガをしましたが、その時も、淨靈をいたしました。ケガの状態を見ていた近所の方が翌日は元気に遊び回っている私を見てビックリしていたそうですが、傷口を縫うこともなく、おかげをいただきました。中学生で坊主頭になりましたが、傷口は綺麗に塞がつておりました。学生時代は、部活で野球をしておりましたので、打撲、切り傷、捻挫等は、日常茶飯事でした。

ある日、部活ではなくクラススマッチのバレーボールで着地したときに激しく足首をひねり、捻挫してしまいました。小学校入学の時に新健康協会に入会をさせていただいておりましたので、淨靈を自分でずっとさせていました。帰宅後も母より淨靈をしてもらいました。最初は、一人で歩けない程でしたが、夜も痛むことなく眠れ、翌日は、足首が紫色に腫れ上がつておりましたが、ゆっくり一人で歩けましたので、学校へも行けました。一週間程度で腫れも引き、部活が出来るようになりました。度々、同じ場所を捻挫しましたが、その都度、捻挫の程度が軽くなり、最後はひねつても、痛みや腫れがありませんでした。

二十歳前半、社会人になりました、毎年二月の中旬頃から、目が痒くなり目尻が切れ充血し、また、後頭部のあたりに鈍痛がでると、鼻水が止まらず、不快な日々が続きます、三月末には、元気になりました。建設業に從事しておりますので、セメント等の材料関係に反応したのかなと思っておりましたが、二月中旬になると、毎年、

同じ症状が発症しました。後に花粉症と判りました。おかげ様で、淨靈をいたぎながら、花粉症の症状は、年々楽になつております。花粉症は、年に一度の大掃除をしていただいているのだなと思います。体の毒素を花粉によって、体外に出していただいているのだと思います。

この毒素が出ることにより、体は元気になります。これを新健康協会では、「淨化作用」と言つております。

私は、排便の時は、下痢の時が多いのです。腰が熱く重く、痛い時もありますが、下痢が出ますと、腰、背中がスッキリし、楽になります。これも、毒素が出ているのだと思います。

御縁があつたからこそ生かされた

現在、五年程になりますが、首の下からおへその辺りまで、湿疹が出ています。洋服を着ていると、湿疹がでていることが判らず、日中は、あまり痒くなることがありません。夕方食事を摂ったあとぐらいたるから痒くなります。日々生活や仕事には支障なく過ごせています。また、湿疹で体の毒素を出していくだけだと感謝し、一層、元気にしていただけております。妻も、日々大病をすることなく、また、息子も私と同じ様に生まれた時から、淨靈をいただきながら育ち、私以上に大きく、元気に育ち、大学に進学し、大好きな野球を続け、頑張っております。家族皆、幸せで安心な日々を暮らせておりました。

明主様、誠に有難うございます。

最後に、父が亡くなる前に、妻に話したのですが、私が母のお腹に授

かつた時に、堕ろすことを考えたのですが、その時に新健康協会に縁をいただき、考え方改め、私は、この世に生を受けたそうです。生かされた命に感謝し、一人でも多くの方に安心立命の日々を送れる明主様のお力を伝えてください。

（福岡県北九州市）

以前よりも元気に 淨靈を知り

熊本支部
西岡ミチ子
(71)

私が新健康協会に縁をいただいたのは、昭和五十四年頃、夫の胃痛がいろいろ治療しても良くならず困っていました時に、知人から淨靈を紹介され元気になつたのがきっかけです。私も当時、息苦しさや疲れが酷かつたので夫の勧めで淨靈をいたくようになります。それまでは、病気は薬や注射で治るものと思っていたので大変驚きました。それでも淨靈を続けていくと段々と元気になることがあります。洋服を着ていると、湿疹がでていることが判らず、日中は、あまり痒くなることがありません。夕方食事を摂ったあとぐらいたるから痒くなります。日々生活や仕事には支障なく過ごせています。また、湿疹で体の毒素を出していくだけだと感謝し、一層、元気にしていただけております。妻も、日々大病をすることなく、また、息子も私と同じ様に生まれた時から、淨靈をいただきながら育ち、私以上に大きく、元気に育ち、大学に進学し、大好きな野球を続け、頑張っております。家族皆、幸せで安心な日々を暮らせておりました。

（熊本県上益城郡）

淨化作用ってどういうこと？

人間には体内の毒素を排除して健康を促進しようとする働きがあります。

例え、力ゼの場合、蓄積してきた不純物や体外から入ってきた毒素を浄化するために熱や痛みが出ます。そして、その結果ハナやタンなどが出て体の中が掃除され、靈・体共に清浄化されます。

その毒素排除の過程を「淨化作用」と言います。ですから淨化作用は、体の不調和を調和させる大切な清掃作用もあるのです。

甲の一部が骨折しているとのことで、病院での手術を勧められましたが、手術はしたくなかったのでお断りしてギブスで固定していただきました。その後、毎日続けて淨靈をいただきました。そこで、毎日樂になりました。又骨折前は肩凝りも取れ以前より元気にならせていただきました。

かつたのですが、骨折を機に続けて淨靈をいただくことが出来ましたので、肩凝りも取れ以前より元気にならせていただきました。誠に有難うございました。

私は昭和五十五年七月より今日迄数々のおかけをいただいて無医薬で過ごすことができています。まだ淨靈をご存知の方、是非体験していただきたいです。誠に有難うございました。

